

4 ACCIDENTES MORTALES DE F-18 EN ESPAÑA

28 DE NOVIEMBRE DE 1991

Un avión de combate español "F-18" de la base aérea de Torrejón de Ardoz (Madrid) se estrella en el campo de tiro de las Bárdenas Reales, en Navarra. El teniente del Ejército el Aire que lo pilotaba falleció en el accidente.

10 DE OCTUBRE DE 2017

Muere un teniente del Ejército del Aire al estrellarse el F-18 que pilotaba en la base aérea de Torrejón (Madrid) debido a una pérdida de potencia del aparato cuando realizaba la maniobra de despegue.

13 DE MARZO DE 2000

Dos aviones F-18 del Ejército del Aire chocan en pleno vuelo y se estrellan en el término municipal de Ejea de los Caballeros, en la provincia de Zaragoza. Falleció un capitán del Ejército del Aire. Un teniente, que consiguió saltar del aparato, sobrevivió al accidente.

4 DE OCTUBRE DE 2024

El teniente coronel Pablo Estrada Martín, destinado en el Ala 12 con base en Torrejón de Ardoz (Madrid) fallece al estrellarse con su F-18 en Peralejos (Teruel). Es la cuarta víctima en siniestros de estos aviones de combate, que entraron en servicio en 1986.

ALGUNOS ACCIDENTES AÉREOS EN LOS CIELOS DE TERUEL

7 DE MAYO DE 1979

Un avión Phantom que efectuaba prácticas de tiro en Caudé se estrella en Bezas, falleciendo los dos ocupantes del avión, el capitán Rafael Sánchez Soler y el teniente Juan José Moreno García.

4 DE MAYO DE 1984

Un Phantom se estrella en las proximidades de Peralejos falleciendo sus dos ocupantes, el capitán José Manuel Hernández, nacido en Villel y el capitán Gonzalo Gracia natural de Villafranca del Campo.

23 DE MAYO DE 1984

Otro Phantom se estrella en las proximidades de Villar del Cobo, en esta ocasión piloto y copiloto consiguen saltar del avión antes del siniestro resultando ilesos.

25 DE JUNIO DE 1984

Un F-16 se estrella en la inmediaciones de Pitarque, el fallecido de la base de Torrejón era el teniente Trap.

8 DE FEBRERO DE 1984

Una avioneta civil se estrella en Calanda muriendo sus cuatro ocupantes.

19 DE MARZO DE 2011

Un helicóptero Bell-407 de la brigada helitransportada de extinción de incendios de Alcorisa se estrella en Villastar, falleciendo seis de los siete ocupantes.

8 DE ABRIL DE 2022

Un ultraligero se estrella en Mosqueruela a causa del viento, sus dos ocupantes fallecieron.